



Deuxième journée d'intégration pour les sixièmes

publié le 15/10/2021

Ateliers mathématique, scientifique et numérique

Descriptif :

Expérimenter concrètement la réalité d'un phénomène physique, d'une grandeur mathématique ou d'un algorithme, c'est l'objectif de cette deuxième journée à Poitiers au sein de l'Espace Mendes France.

Après une bonne nuit de sommeil, plus ou moins longue et réparatrice selon les chambrées, nous avons pris la route du centre ville de Poitiers.



Nous avons multiplié les ateliers et avons appris :

- L'origine de nos chiffres (ils viennent d'Inde et non d'Arabie !)
- L'étoile la plus importante de notre ciel (car elle permet de se repérer sur Terre) est l'étoile polaire. Elle n'est pas du tout l'étoile la plus brillante. On doit trouver la grande Ours pour la repérer . Ensuite une astuce pour indiquer l'ouest et l'est : OraNgE. 😊
- Les métiers du numérique

Cette journée du 15 octobre 2021 est également un jour de recueillement.



Hommage à Samuel Paty.

À l'issue de ce séjour nous retenons que le voyage, encore et toujours, forme la jeunesse et que la quantité de sommeil demeure son meilleur allié.

Portfolio



